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Lieber Kunde, lieber Interessent !

Wie immer stehen die O.Univ.Prof. Dr. Werner Pfannhauser KG und das Sachverständigen Büro  zur Verfügung.

Jede Anfrage, ob fernmündlich oder mit e-Post, wird rasch beantwortet.

Werden Sie von „Abmahnvereinen“ oder der Lebensmittelaufsicht beschuldigt so ist eine fachkundige Prüfung der Vorwürfe die erste Aktion.

Dann können Sie entscheiden, wie sie weiter vorgehen.
Beanstandungen müssen sofort bekämpft werden

Daher : sogleich mich informieren.

Ich beurteile die Beanstandung und rate zu Gegenmaßnahmen.
Viele Fehler in Beanstandungen können sofort richtig gestellt werden.

Wie empfehlen auch einen Rechtsanwalt der unsere Stellungnahme rechtlich richtig einbringt.

Ein Anruf genügt !
WER SICH NICHT WEHRT LEBT VERKEHRT !

Fragen kostet nichts !

Aus der Wissenschaft
Organogels may be used to replace margarine in cookies
A study published in the Journal of Food Science shows that organogels can be used in the place of conventional margarine in cookie formulations.
Gele auf organischer Basis können Margarine in Backwaren ersetzen

Eine Studien, veröffentlicht in Journal of Food Science zeigt daß Organogele für den Ersatz von Margarine in Backwaren verwendet werden können.
Vitamin C may reduce the risk of cataract progression
A diet rich in vitamin C could cut the risk of cataract progression by a third, suggests a study published in Ophthalmology

Vitamin C verringert das Risiko einer Katarakt – Weiterentwicklung

In Ophtamology wird veröffentlicht, daß Vitamin C die Weiterentwicklung von Katarakten um ein Drittel einschränkt.
Microencapsulation may increase consumer acceptance of resveratrol in foods
A study published in the Journal of Food Science shows that encapsulating resveratrol in a sodium caseinate matrix may improve its stability, lessen its bitterness, and allow it to be incorporated into shelf-stable foods at biologically active levels.
Mikroverkapselung kann die Akzeptanz der Konsumenten für Resveratrol in Lebensmitteln erhöhen

Eine Studie veröffentlicht in Journal of Food Science zeigt, daß die Mikroverkapselung von Resveratrol in einer Natriumcaseinat – Matrix die Stabilität erhöht, den bitteren Eindruck verringert und damit ermöglicht Resverarol in länger gelagerten Lebensmitteln mit seiner biologischen Aktivität zu erhalten.
Salt may drive fatty food intake
Two studies published in Chemical Senses and the Journal of Nutrition show that high salt intake may lead to overconsumption of fatty foods.
Kochsalz führt zu übermäßiger Aufnahme von Fett

Zwei Studien veröffentlicht in Chemical Senses und in Journal of Nutrition belegten, daß ein hoher Kochsalzkonsum zu einer übermäßigen Aufnahme von fetthaltigen Lebensmitteln führt.
Bilberries may provide source of dietary fiber in foods
A study published in Food & Nutrition Research shows that bilberries—a part of the Nordic diet—may be utilized in higher amounts in food products to increase dietary fiber intake.
Heidelbeeren können eine Quelle für Ballaststoffe in Lebensmitteln sein

Nach einer Veröffentlichung in Food & Nutrition Research zeigen Heidelbeeren in größeren Mengen in Lebensmitteln – wie in skandinavischer Ernährung – eine Zunahme der erforderlichen Ballaststoffe.
Blueberries may help fight Alzheimer’s
A study presented at the 251st National Meeting & Exposition of the American Chemical Society (ACS) shows that the blueberry may help improve memory and cognitive function in older adults.

Heidelbeeren helfen gegen Alzheimer

Am 251. Nationalen Treffen der Amerikanischen Chemischen Gesellschaft wurde eine Studie vorgestellt, die zeigt, daß Heidelbeeren das Gedächtnis und die Gedächtnisleistung in älteren Menschen unterstützt.
Chocolate intake positively linked with cognitive function
Consuming chocolate was positively associated with cognitive performance on a series of tests performed by participants in the Maine-Syracuse Longitudinal Study (MSLS), according to a study published in Appetite
Gedächtnisleistung ist positiv verbunden mit Schokoladekonsum

In einer Marine-Syracuse-Longitudinal-Studie genannten Untersuchung wurde festgestellt, daß der Verzehr von Schokolade positiv mit der Gedächtnisleistung verbunden ist.
Broccoli may offer protection against liver cancer, fatty liver disease
A study published in the Journal of Nutrition shows that including broccoli in the diet may protect against liver cancer, as well as aid in countering the development of fatty liver or nonalcoholic fatty liver disease (NAFLD).
Broccoli trägt zum Schutz vor Leberkrebs und Erkrankungen der Fettleber bei.

Das Journal of Nutrition berichtet über eine Studie, daß der Verzehr von Broccoli im Lebensmittelkonsum sowohl gegen Leberkrebs als auch gegen nichtalkoholische Fettlebererkrankungen hilfreich ist.
Almonds may improve overall diet
A study published in the Journal of Nutrition Research shows that consuming just a handful of almonds a day may lead to a healthier diet.
Mandeln beeinflußt die Nahrung positiv

Das Journal of Nutrition veröffentlichte eine Studie, die zeigt, daß nur eine Handvoll Mandeln zu gesünderer Diät beiträgt.
Das verspricht der Sachverständige und Firmeneigentümer:

Ich bin für Kunden und Interessenten 24 Stunden am Tag erreichbar.

Ich werde Ihre Sache immer wirkungsvoll, fachkundig und erfolgreich verteidigen.

Ich habe mit meinen Mitarbeitern eine hohe Erfolgsquote und werde diese beibehalten.

Ich bin in Österreich aber auch in der gesamten EU und darüber hinaus von Südkorea bis Dubai bekannt und geschätzt. Daher können Sie mir vertrauen.

Warten Sie nicht, tun Sie was !

RUFEN SIE AN 0664/14 0 15 43

